



【教育目標】 自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人

わたしたちにできること

緊急事態宣言が延長されました。感染状況は落ち着いてきたとは言え、まだ仕方のないことかと思えます。

緊急事態宣言のもとでは、学校生活にはさまざまな制限が伴います。行事の中止などもその一つです。

しかし、今ここで考えたいのは、わたしたちに何ができるのか、ということです。

それは「学び」ではないかと思えます。学校ではさまざまな工夫のもとに授業をやりくりしています。身体的接

触をなくした柔道の練習、距離を保ったままの話合い、歌わない代わりに動画で聞く世界中の音楽…。やろうと思えば結構いろいろな学びをすることができます。

3年生は自分の夢に向けた追い込みの学びを。

1・2年生は「自分」をつくる幅広い学びを。

本来の教育活動がのびのびできるようになるまで、学びを止めずに日々を過ごしましょう。



柔道は身体的接触に注意します

SDGsについて考える



SDGsブースを見学する2年生

前回は紹介したSDGsの取組です。これもまた幅広い学びの一つ。今校長室前には、SDGs啓発ブースがあります。本校が重点とする人・街・モノへのリスペクト。未来に向けて今できることを考える取組です。

本来であれば保護者の方や地域の方々にも見て考えていただきたいところですが、紙面での紹介とします。

左の写真は、思い込みによる男女の違いにとらわれない新しいタイプのランドセルを背負っているところです。

このほかにも地域防災のための小さく持ち運べるヘルメットなど、興味深い展示があります。

実はこの取組、さらにパワーアップする予定です。校内のあちこちにいろんな形でブースを作る予定ですので、探してみてくださいね。

牛込二中ホームページです。
新しい情報やお知らせなど、こちらを通じてご連絡いたします。



「校長日記」は、平日は毎日更新しております。土曜授業日はおすすめの本を紹介しております。

